

locale

Les élèves de Saint-Jo nettoient la nature



Pour les élèves de l'Institut Saint-Joseph qui suivent la filière bois et forêt, le respect de la nature va de pair avec l'enseignement reçu.

Régulièrement des actions de nettoyage et de désembâclement sont entreprises par les élèves. Dernièrement les jeunes étudiants de Saint-Joseph et l'équipe du pôle rivière se sont réunis au bord du Doumergal sur la commune de Lapradelle-Puilaurens, pour une opération bénévole de ramassage de déchets.

Cette action a été réalisée en attendant des travaux de plus grande ampleur engagés par le syndicat.

Cette expérience louable a fait prendre conscience de l'importance du chantier à venir.

C. D.